



# REINO DE DIOS

## RECORDEMOS

El objetivo de Jesús al introducir en el mundo el término «el reino de Dios»: era luchar por una sociedad estructurada de manera justa y digna para todos, tal como la quiere Dios.

Cuando Dios reina en el mundo, la humanidad progresá en justicia, solidaridad, compasión, fraternidad y paz. A esto se dedicó Jesús con verdadera pasión. Por ello fue perseguido, torturado y ejecutado. «El reino de Dios» fue lo absoluto para él.

La única manera de mirar la vida como la miraba Jesús, el único modo de actuar como él actuaba, es orientar la vida a construir un mundo más humano.

Después de observar el video has un pequeño resumen sobre las parabolas, mínimo cinco líneas.

---

---

---

---

---

---

Comparte una situación actual donde consideras se intenta construir ese Reino de Dios a través de pequeñas acciones ya sea en tu país u otro, de acuerdo a los valores del Reino que viste en clase a través de la sopa de letra.

---

---

---

---

---

---

# RÚBRICA DE EVALUACIÓN



	DESTACADO	BUENO	REGULAR	PESO
	3	2	1	
ARGUMENTACIÓN	Busca suficiente información que responde de manera clara y detallada su argumentación de la actividad de la ficha de trabajo.	Busca suficiente información que responde bastante clara su argumentación de la actividad de la ficha de trabajo.	Busca poca información que su argumentación no responder de manera clara ni detallada a la actividad de la ficha de trabajo.	3%
RAZONAMIENTO EFECTIVO	Desarrolla su resumen con los aspectos más relevantes sobre el tema de las parábolas	Desarrolla su resumen con los aspectos bastante relevantes sobre el tema de las parábolas	Desarrolla su resumen con pocos aspectos relevantes sobre el tema de las parábolas utilizando menos de la cantidad de líneas asignadas.	3%